

Que sont devenus les anciens CPI de Rennes?

Nom: CHAMPMARTIN Prénom: CATHERINE

Fonction : Responsable d'études

Nom de l'entreprise : Institut National de Recherche

et de Sécurité à Vandoeuvre les Nancy (54)

Ville: Dombasle sur Meurthe (54)

CPI Rennes: 1994-1996

Quel emploi occupez-vous aujourd'hui?

Je suis responsable d'études à l'INRS c'est-à-dire que je conçois des projets de recherche et que je les conduis ensuite avec des collègues de l'INRS et des collaborateurs externes. Les sujets de recherche de l'INRS visent à améliorer les conditions de travail des travailleurs.

En ce qui me concerne, je travaille sur le risque chimique et en particulier sur l'exposition cutanée aux substances chimiques.

Qu'est-ce qui vous plaît le plus dans votre métier actuel ?

Dans la recherche, il n'y a pas trop de routine. Au fur et à mesure qu'on avance sur une étude, il y a des questions, problèmes, obstacles et il faut trouver des réponses, des solutions pour continuer à avancer. Le fait de travailler en équipe et de collaborer avec des personnes de compétences et d'horizons différents est également extrêmement enrichissant



Que retenez-vous de vos années de CPI à l'ENSCR?

Bien sûr, il y a certains cours et certains profs qui m'ont beaucoup marquée. Mais les années CPI sont également une grande aventure humaine, elles ont permis de tisser des liens et sont à l'origine d'une amitié qui dure depuis bientôt 30 ans.

Quels sont vos meilleurs souvenirs?

et donne de nouvelles perspectives.

Mes meilleurs souvenirs sont plutôt extra-scolaires, les soirées, les TIC (Tournoi Inter Chimie)...

Quels sont selon vous les 3 mots qui résument le mieux le CPI Rennes?

Travail, convivialité, émulation.

Quel message souhaiteriez-vous transmettre aux élèves ou futurs élèves ?

Je suis consciente que les Cycles Préparatoires ont certainement beaucoup évolué depuis mon passage mais je reste persuadée que ce sont des années très importantes qui aident chaque élève à se construire tant du point de vue humain et personnel que du point de vue professionnel.

Je conseillerais aux élèves actuels de vivre pleinement leurs années CPI, de ne pas s'arrêter à de petits échecs et de persévérer.